

---

Cítricos en Japón/Inteligencia de mercados

**Descripción del sector**

Por: Legiscomex.com

Abril 9 del 2014

Según el Estudio de Mercado de Frutas Cítricas Frescas del Centro de Exportación e Inversión de la Republica Dominicana (CEI-RD), el origen de los cítricos data de épocas muy remotas (hace más de 4.000 años), en las regiones subtropicales y tropicales de Asia.

No obstante, con el paso del tiempo estas frutas se han extendido por todas las zonas del mundo con clima cálido. En la actualidad, se considera que las primeras especies originales son la lima, el pomelo, la cidra y la mandarina y el resto de cítricos se consideran híbridos (frutas que combinan características de dos de los productos iniciales).

Como estos alimentos se cosechan en casi todas las regiones del mundo existe una gran variedad de sabores que van desde el muy dulce hasta el muy ácido, y distintas presentaciones que varían en colores y tamaño.

Debido a sus componentes, los cítricos son recomendados para el consumo cotidiano de las personas, ya que brindan nutrientes que ayudan a mantener un buen estado de salud, se destaca la vitamina C y el potasio.

Los consumidores japoneses prefieren la ingesta de estos víveres en su estado natural o en jugo. Sin embargo, en la actualidad también se comercializan en empaques que permiten alargar la vida útil del producto. Adicionalmente, esta fruta es usada para preparar mermeladas, postres, salsas o para las ensaladas combinadas con vegetales.

En Japón estos productos tienen una considerable acogida, pero los requisitos y las restricciones que impone esta nación hacen que el ingreso y la comercialización de productos sea un reto para los empresarios que quieren satisfacer el mercado nipón.

Para cumplir con la elevada demanda de la población, este país se enfocó en la importación de cítricos de calidad y precio competitivo, mientras que su producción interna y sus exportaciones disminuyeron. Esta situación se le atribuye a que la población joven, que tiene la capacidad de realizar labores de agricultura, no está interesada en trabajar en este sector.